



Conocimiento al servicio de la sociedad

La Junta se compromete a reforzar el programa TCUE a partir de este curso

J.Á.M. | SALAMANCA

LOS buenos resultados obtenidos en los cinco años de andadura ha llevado a la Junta de Castilla y León, entidad promotora del programa, no sólo a apostar por el mantenimiento de tan singular iniciativa, sino también por "reforzar" su colaboración en las próximas ediciones. Así lo confirmó ayer en Salamanca Jesús María de Andrés, jefe del área de coordinación en Ciencia y Tecnología de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León, quien recordó que el programa se encuentra actualmente en proceso de revisión y que la nueva convocatoria se hará pública a finales de año. "Se trata de un programa en el que cada vez creemos más, ya que cada año se presentan proyectos más interesantes; por eso, el programa tendrá

tiene que contribuir al desarrollo de la sociedad", sentenció Óscar González, director gerente de la Fundación General.



Un momento del acto de presentación de los proyectos TCUE de investigación e innovación . | BARROSO

La Universidad ha desarrollado en cinco años un total de 55 proyectos, de los que 29 han sido registrados

continuidad y, si es posible, trataremos de reforzarlo", subrayó De Andrés, consciente de que cada vez se hace más necesario acercar el conocimiento de la Universidad a la sociedad. "No podemos quedarnos en el prototipo; hay que dar un paso más para acercarnos al mercado", confesó.

Desde su puesta en marcha en el curso 2009-2010 ya son 55 los proyectos seleccionados en la Universidad de Salamanca a través del Programa de Prototipos Orientados al Mercado TCUE, de los que 29 han sido registrados, dos han conseguido patente y tres han obtenido un contrato por derechos de explotación. "Se trata de un programa de éxito que facilita el emprendimiento y la posibilidad de transferir conocimiento a la empresa", señaló Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia.

A la convocatoria de este año han concurrido más de una treintena de proyectos, de los que se han seleccionado doce, aunque al final se han desarrollado once —ya que hubo una renuncia—. Aunque destacan por su variedad, lo cierto es que son los proyectos vinculados con la informática los que predominan en este tipo de convocatorias, donde se puede analizar el potencial de la Universidad, "que, como último objetivo,